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●点鐘  ：石井宏和 会⾧ 

●ソング ：「手に手つないで」「四つのテスト」 

●プログラム ：ゲスト卓話 株式会社 椿き家 代表取締役社⾧ 折笠
おりかさ

 廣司
ひ ろ し

  様 

●会⾧の時間 

 

 
皆さん、こんにちは。本日もお忙しい中、例

会にご参加いただき、有難うございます。 

あらためまして、本日のゲスト、株式会社椿

き家（つばきや）代表取締役社⾧ 折笠 廣

司（おりかさひろし）様、福山赤坂ロータリ

ークラブの例会にご参加いただき、誠に有難

うございます。心より歓迎申し上げます。今

回、本来であれば当クラブの「職場例会」と

いう事で会社にお伺いをさせていただく予定

でしたが、新型コロナウィルスの感染拡大状

況を考え、ご迷惑をおかけしてはいけません

ので、訪問を取りやめてリモートでの折笠

（おりかさ）社⾧の卓話とさせていただきま

した。折笠社⾧には「職場例会」にご理解を

頂き、会社への訪問を楽しみにしておりまし

たが、急遽このような形式になりましたこ

と、またご理解を頂きましたこと本当に感謝

しかございません。有難うございます。また

職業奉仕委員会の小林委員⾧、清水理事も急

遽の対応をして頂き、有難うございます。そ

して梅西会員にも委員会の枠をこえてのご協

力、有難うございます。 

さて、前回の例会は「後期に向けて」という

ことで各委員会に分かれて協議をしていただ

き、それぞれ委員⾧の皆さんに発表頂きまし

た。コロナの状況で先行きが不透明な部分も

ありますが、しっかりと活動を進めていきた

いと思っています。 

先ほどからコロナ、コロナとうんざりすると

ころもありますが、もう少し。 

身近で感染者の話も出てきていますが、私の

店舗でもコロナの感染者が 1 名発生しまし

た。 

検査をして陽性反応が出たとの連絡があり、

直近での勤務が 2 日前でしたので、当日急遽

店舗は閉めました。そこから店舗全体の消毒

作業となるのですが、19 時頃からとりかかり

深夜までかかりました。また並行して保健所

との打ち合わせで濃厚接触者の特定となるの

ですが、店舗では全員がマスクをして勤務し

ていましたので濃厚接触者の認定はありませ
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んでした。ですが大事を取り、同じ時間に勤

務をしていた人全員と希望者への PCR 検査

を実施して結果は全員が陰性でした。並行し

て所属している全員と連絡を取り、状況を説

明して次の日からの勤務をどうするかの確認

を行いました。なんとか翌日に店舗を開ける

ことが出来ました。かなり端折った説明です

が、ここまでにかかった時間と労力はかなり

のものでした。あらためて普段からの感染予

防対策の大切さを実感しました。皆さんも十

分な対策をされていると思いますが、お気を

つけ下さい。 

広島県のまん延防止も来月の 20 日まで延⾧

が検討されているという事で、例会やクラブ

の活動も引き続きしっかりと対策を取ってい

かなければなりません。 

本日のプログラムはリモートでの実施となり

ます。DX の取組み、今後このようなケース

が増える可能性もあります。不慣れなところ

もありますが、ご理解の程、お願い致しま

す。 

それでは、本日もどうぞ宜しくお願い致しま

す。 
 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

福山 

＜休会＞ 

2 月 14 日(月) 

定款第 7 条第 1 節 d 

 

福山丸の内 

＜休会＞ 

2 月 7 日(月) 

 2 月 21 日(月) 

定款第 7 条第 1 節ｄ(1) 

 
府中 

＜休会＞ 

1 月 31 日(月)  

2 月   7 日(月)  

2 月 21 日(月) 

定款第 7 条第 1 節ｄ(3) 

 
福山西 

＜変更＞ 

日 時 2 月 22 日(火)→2 月 20 日(日)10：00～ 

場 所 福山鉄工センター 

理 由 資源回収行事 

＜休会＞ 

2 月 8 日(火)  

クラブ細則第 5 条第 2 節 

 
福山北 

＜休会＞ 

1 月 14 日(金)   

2 月 11 日(金)法定休日 

2 月 25 日(金) 

定款第 7 条第１節(d)(1) 

 

＜配布物＞ 

なし 

 

＜回 覧＞ 

① IM 出欠表 

② 米山特別寄付・賛助会員申し込み表 

 

●出席報告 

本日出席率 55.1％  

出席者 27 名 欠席者 22 名 免除者 2 名 

 

●委員会報告 

なし 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員入会記念祝 

徳永 雅俊パスト会⾧  2003/1/7 

岩永 光司パスト会⾧  2005/1/7 

谷口 宏樹パスト会⾧  2006/1/7 

石井 宏和会⾧     2011/1/11 

平井 啓博会員     2012/1/17 

瀬川 貴夫会員     2015/1/6 



天満 博之会員     2019/1/5 

佐藤 泰之会員     2019/1/5 

越智 幸志会員     2021/1/19 

 

＜申告スマイル＞ 

石井 宏和 会⾧ 

本日もお忙しい中、例会にお集まりいただき、あり

がとうございます。本日のゲスト、株式会社椿き家 

代表取締役 折笠廣司様。リモートにはなりました

が、ご参加いただきありがとうございます。また、

プログラムでの卓話、よろしくお願いします。本日

もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

平井 啓博 副会⾧ 

コロナ大変ですね。しっかりと手洗いうがいで予防

しましょう。本日のプログラム、リモートによるゲ

スト卓話、椿き家 代表取締役社⾧ 折笠廣司様、

どうぞ宜しくお願い致します。また、リモートでの

ご準備いただきました方々、ありがとうございまし

た。 

 

畑 弓子 幹事 

本日のプログラム、株式会社椿き家 代表取締役社

⾧ 折笠廣司様の卓話、テーマ「食の安全安心、地

域貢献、SDGs について」です。会社の方へお伺い

できないのが残念ですが、楽しみにお話をお聞きし

たいと思います。 

 

清水 朗弘 委員⾧ 

本日の卓話、株式会社椿き家 代表取締役社⾧ 折

笠廣司様。どうぞ宜しくお願い致します。また、ゲ

スト卓話の段取りをいただきました、職業奉仕委員

会 小林委員⾧ありがとうございます。 

 

小林 春道 委員⾧ 

皆様方の協力を得て、無事職場例会を開催すること

ができました。有難うございました。 

 

徳永 雅俊 パスト会⾧ 

所用のため、欠席させていただきます。申し訳ござ

いません。 

 

吉池 覚 会員 

都合により欠席致します。申し訳ございません。ス

マイルします。 

 

杉本 一昌太 会員 

急遽、欠席させていただくことになり、誠に申し訳

ございません。スマイルさせていただきます。 

 

●プログラム 
ゲスト卓話 株式会社椿き家 

代表取締役社⾧ 折笠
おりかさ

 廣司
ひ ろ し

 様 

「食の安全安心・地域貢献・SDGｓについて」 

 
 

 
 

 
 



 
 

 

 

 

※次回例会 2021-2022 年度 

2 月 1 日㈫ 12：30～ 一心ビル例会場 

ゲスト卓話 自衛隊の多様性について 


